



El Rey del Cash

Y comenzó a circular.

En el Zócalo, justo frente a Palacio Nacional, símbolo de este sexenio. *El Rey del Cash*, libro de **Elena Chávez**, ex pareja de **César Yáñez**, vocero de **Andrés Manuel López Obrador** por dos décadas, con quien vivió dieciocho años.

Los bots, los leales a **Andrés Manuel López Obrador**, comenzaron a descalificar la obra desde que se anunció, hace un par de semanas.

Y lo han hecho sin descanso.

Que no aporta pruebas, documentos, testigos escritos, impresos.

¿Y HACE FALTA?

La autora, periodista, narra cómo se daban esos acuerdos, esos pactos para obtener recursos, todos en efectivo, y describe a la perfección las relaciones de poder y de conveniencia para alcanzar un objetivo: el poder, la Presidencia.

López Obrador ha dicho siempre que no tiene tarjetas de crédito, que no tiene cuentas bancarias y que no posee más que su rancho llamado *La Chingada*, heredado de sus padres.

Y que todo, absolutamente todo, ya lo dio a sus hijos.

Y en una mañana de Palacio, desde donde gobierna y dicta agenda, hasta mostró su cartera en la que dijo tener sólo 200 pesos y un billete de 2 dólares.

En efectivo.

En *cash*, como se dice en el barrio.

Ayer, en redes, ya operaban los leales, los aplaudidores, argumentando que no hay documentos, que es sólo una testimonial de una mujer desechada, porque se rompió su relación de pareja.

Juan Bustillos, columnista político que murió en diciembre de 2020, solía usar una frase en sus textos que aplica a la perfección:

-Secretos de alcoba, decía cuando hacía referencia, precisamente, a los secretos que toda pareja tiene y que se cuentan en la privacidad.

¿En caso de que sea así, eso descalifica el libro?

¿Eso lo hace menos valioso?

Chávez es una mujer que ha estado cerca del poder, de los gobiernos del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), éste último creado por **Andrés Manuel** para conseguir sus objetivos. Fue reportera y, luego, funcionaria.

Las aportaciones en efectivo ya las conocíamos.

YA SE SABÍAN

Ahí están los videos de **René Bejarano** recibiendo dinero de **Carlos Agustín Ahumada Kurtz**, empresario argentino-mexicano beneficiado por **Rosario Robles** cuando fue jefa de gobierno del entonces Distrito Federal.

Bejarano se guardaba hasta las ligas, de ahí el mote *El Señor de las Ligas*. Es esposo de **Dolores Padlierna**, otra cercana a **López Obrador**.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	11/10/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Y videos hay más.

Aparecen otros personajes, cercanos al entonces jefe de gobierno.

Sin olvidar, por supuesto, el *pase de charola* que se conoció en la campaña de 2012 cuando en una reunión en la casa de **Luis Creel**, primo de **Santiago Creel**, donde estaban empresarios, se pidieron seis millones de dólares para financiar la campaña.

Más cercanos, los diezmos de **Delfina Gómez** cobrados cuando fue alcaldesa de Texcoco.

Entregados a Morena para su financiamiento.

López Obrador siempre ha negado todo.

En las primeras 20 páginas, **Chávez** describe cómo apoyaba en principio a **Andrés Manuel** hasta que descubrió su verdadera personalidad.

Hay que leerlo todo.

Vámonos: Antonio Martínez Dagnino, cercano a *Andy*, hijo de **Andrés Manuel**, llega al SAT. Así la 4T.

amontoya@ova.com.mx @amontoya